

# Respaldo activo de Venezuela a Argentina

Buenos Aires, mayo 10 (Latin-Reuters). Un enviado del gobierno de Venezuela reiteró hoy la "solidaridad activa", de ese país con Argentina en su conflicto con Gran Bretaña, por las Islas Malvinas.

El enviado, Gonzalo García Bustillo, ministro de la Presidencia de Venezuela, encabezó una delegación especial de su país que llegó ayer a Argentina y se entrevistó hoy con el presidente Leopoldo Galtieri.

"Hemos venido a ratificar a la Argentina, la solidaridad activa de Venezuela, con la justa causa del pueblo y la nación argentina", dijo a los periodistas al salir de la Casa de Gobierno.

El enviado dijo que su diálogo con Galtieri y otros funcionarios argentinos, incluyendo al canciller Nicanor Costa Méndez, fue "muy franco y cordial".

"Nosotros estimamos en mucho el enfoque que el go-

bierno argentino está haciendo de la situación", en el Atlántico Sur, agregó.

## Petróleo para Argentina

Caracas, mayo 10 (Latin-Reuters). Venezuela venderá petróleo a Argentina en un volumen "muy discreto", anunció aquí el ministro de Energía y Minas, Humberto Calderón Berti.

En declaraciones que le tributó hoy el "Diario de Caracas", Calderón Berti señaló que es posible que esta

Pasa a la página 43

## AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN BELGICA. Villers-le-Temple, Bélgica, mayo 10 (AP). El secretario de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Francis Pym, izquierda, conversa con el ministro francés del Exterior, Claude Cheysson, durante un paseo en el jardín "Villers-le-Temple", cien kilómetros al suroeste de Bruselas. Esta fue una reunión informal con miembros de la Comunidad Europea.

## Documentos en pesquero "Narwal" de Argentina

Londres, mayo 10 (AP). Documentos que muestran que el pesquero Narwal era utilizado para espiar la flota británica en el Atlántico Sur, fueron encontrados en ese barco, tras ser capturado ayer por los ingleses en las proximidades de las Islas Malvinas, según un correspondiente británico con la fuerza de este país.

Los corresponsales de guerra británicos también

dijeron que los pilotos que atacaron el Narwal negaron categóricamente haber disparado contra las balsas salvavidas de los sobrevivientes, como denunció Argentina.

Brian Hanrahan, de la BBC, a bordo del buque insignia británico, el portaaviones "Hermes", dijo que los pilotos estaban "pasados" por la afirmación argentina.

Pasa a la página 9

## 20 meses lleva guerra desatada por Irán-Irak

Bagdad, mayo 10 (Latin-Reuters). El resultado de la guerra del Golfo Pérsico desatada 20 meses atrás y el destino del gobierno iraní pueden estar pendientes de una poderosa ofensiva iraní lanzada hace 10 días, afirman los diplomáticos occidentales en Bagdad, tras el ataque más prolongado de este año en la provincia petrolera.

"El verdadero precio que los iraníes pusieron para que termine la guerra es

la cabeza de Saddam Hussein", dijo un alto diplomático.

Irak viene presionando para alcanzar un acuerdo pacífico desde que el fiel del balance militar comenzó a volcarse hacia el lado iraní nueve meses atrás.

Pero tanto los diplomáticos como funcionarios gubernamentales en Bagdad están convencidos de que lo único que satisfaría a Teherán sería el derrocamiento.

Pasa a la página 27

## al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 35)

## AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ESTADO DE ALERTA. Puerto Argentino (Puerto Stanley), mayo 10 (AP). Tropas argentinas se encuentran en estado de alerta, mientras la flota británica continúa recibiendo refuerzos en aguas del Mar Atlántico.

El estado mayor de Argentina dijo que naves y helicópteros británicos atacaron la capital de las Malvinas, así como el poblado de Puerto Darwin.



## AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENSAYA ARMA. Bonn, mayo 10 (AP). Un soldado de Alemania Occidental prueba una nueva arma que dispara una bala sin cartucho. El arma ha sido creada por Alemania Occidental, a fin de reducir el costo de las municiones, y el encargo lo tiene la Compañía Nobel Dynamita. Serán usadas por las fuerzas de la N.A.T.O.

## Valor del oro declina en Europa

Londres, 10 mayo (AP). El valor del oro declinó por debajo de los 330 dólares la onza troy en las primeras operaciones europeas de hoy, mientras que el dólar también bajó entre la mayoría de las principales divisas.

Corredores del metal precioso dijeron que la crisis del Atlántico Sur ya no afecta al movimiento del oro. Uno de ellos indicó que no sabía cuál era la razón de los disminuidos precios, principalmente de venta.

Las cinco principales empresas londinenses que operan con el oro recomendaron la fijación de un precio matutino de 329,50 dólares la onza troy, una pérdida.

Pasa a la página 27

## Representantes de Polonia en el Vaticano

Ciudad del Vaticano, mayo 10 (AP). El representante de Polonia en el Vaticano, Kazimierz Szablewski, se reunió hoy con el Papa Juan Pablo II antes de partir de regreso a Polonia.

Szablewski ha sido jefe de la delegación del gobierno polaco de contactos permanentes con el Vaticano durante ocho años y deja el cargo al término de su período normal de funciones. Su sucesor no ha sido designado todavía.

Fuentes del Vaticano dijeron que ambos conversaron acerca de la situación en Polonia y de la posibilidad de que el Santo Padre visite ese país, pero no se dieron detalles.

El Papa, que ha censurado enérgicamente la Ley Marcial impuesta en Polonia, dijo la semana pasada que está "moralmente llamado" a visitar el país este

Pasa a la página 43

## Blancos militares atacaron en Malvinas

Londres, mayo 10 (Latin-Reuters). Un vocero del Ministerio de Defensa dijo hoy que el bombardeo de posiciones argentinas ayer en torno al aeropuerto de las Islas Malvinas, causó considerables daños a blancos militares.

"Habría también un efecto psicológico en las tropas argentinas en las Malvinas", agregó el vocero.

Después de ocupar las islas el 2 de abril, Argentina reforzó su defensa con artillería, blindados y una cifra estimada en 10.000 soldados.

El aeropuerto de "Puerto Argentino" había sido bombardeado por un bombardero de largo alcance Vulcan, cazas Harrier y buques de la flota británica hace 10 días, según los informes británicos.

En la jornada de ayer,

que rompió una tática suspensión de los combates desde el martes, Gran Bretaña dijo que también derribó un helicóptero y capturó un pesquero argentino.

El helicóptero, un Puma de fabricación francesa para transporte de tropas, fue derribado por un misil barco-aire sobre "Puerto Argentino" dijo el Ministerio de Defensa.

## Encuentran documentos

El vocero Ian McDonald dijo en conferencia de prensa, que a bordo del pesquero Narwal, ametrallado y capturado, se encontraron documentos y equipos para recoger antecedentes de inteligencia que probarían su misión de espionaje sobre la flota británica.

## Refugíanse israelíes de ataques antiaéreos

Tel Aviv, mayo 10 (Latin-Reuters). La mayoría de los israelíes residentes en las cercanías de la frontera libanesa, pasaron la última noche en refugios antiaéreos, luego que aviones israelíes atacaron bases palestinas en el Líbano ayer y que los guerrilleros respondieron cañoneando el norte del estado judío.

La renovada violencia hace peligrar un inestable alto el fuego concertado en julio por los Estados Unidos al cabo de fuertes luchas entre los israelíes y los guerrilleros.

El gabinete israelí se reúne hoy en sesión especial para discutir el cañoneo guerrillero, de acuerdo con un vocero gubernamental.

El mando militar israelí dijo que sus aviones atacaron baluartes palestinos en Damour, cerca de Beirut y Zaharín y Sidón en la costa del Mediterráneo provocando la destrucción de depósitos de municiones, emplazamientos de artillería, fortificaciones y otras instalaciones. Dijo que todos los aviones israelíes retornaron a salvo de sus bases.

## Graves violaciones

Un vocero militar dijo que el gabinete había aprobado las incursiones aéreas tras una serie de "graves violaciones en los últimos días del cese de fuego por parte de organización".

Pasa a la página 27

# Fuerte negociación en sede de la ONU

Naciones Unidas, mayo 10 (AP). Se han realizado diez rondas de intensas negociaciones desde el viernes, encaminadas a resolver el conflicto bélico anglo-argentino que estalló en el Atlántico Sur por las Islas Malvinas y, según el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, "se han hecho importantes progresos en algunas áreas". Sin embargo, no se ha podido, al parecer, estrechar la brecha que separa a Argentina y el Reino Unido, en "los temas sustantivos" del problema.

"Estos ejercicios confidenciales", co-

mo le llaman los representantes de Argentina, subsecretario de Relaciones Exteriores, Enrique Ros, y de Gran Bretaña, Sir Anthony Parsons, quien los calificó "únicos en los 36 años de historia de las Naciones Unidas donde nunca se ha podido guardar un secreto", se realizan de una manera muy peculiar.

Pérez de Cuéllar, quien con su grupo de trabajo que preside el subsecretario para los Asuntos del Sudeste de Asia, Rafeuddin Ahmed, de Pakistán, ha elaborado la esquemática de ideas, actúa de modera-

Pasa a la página 9